



# Chasse aux œufs de Pâques communautaire

Vous pouvez faire l'activité seul, en couple, entre amis ou en famille.

(Du vendredi 29 mars au lundi 1 avril)

<i>Indice</i>	<i>Lieu</i>	<i>Réponse</i>
Un lieu dans la région Évangéline où on fait beaucoup d'activités et où on apprend beaucoup de choses. On aime y aller pour voir nos ami(e)s.		
Ici, il fait souvent froid et on va manger de bons hamburgers.		
Un bon lieu où on peut aller faire de belles activités en groupe et même parfois on est chanceux et on peut coucher là.		
Des maisons très uniques et différentes		
Les amateurs de VTT vont se réchauffer ici.		
Un lieu historique très très vieux fait en briques de terre rouge de l'Île-du-Prince-Édouard.		
Une plage provinciale où il fait beau aller jouer dans le sable		
La maison la plus décorée à l'Halloween		
Quand les touristes arrivent dans la région, ils viennent ici pour de l'information.		
On arrête ici pour acheter plusieurs articles - collation, quelque chose pour nos voitures, etc.		
Des personnes avec un grand cœur qui couchent, mangent et apprécient la visite vivent ici.		
Lieu où on peut honorer nos vétérans		

Après avoir terminé la chasse aux œufs de Pâques, sup, envoyer votre formulaire papier par photo à [loisir@cscevangeline.ca](mailto:loisir@cscevangeline.ca) ou à 902-439-3100 ou apporter le formulaire au bureau du CSCÉ à la Place du village à Wellington avant le mercredi 3 avril pour être éligibles à gagner des beaux prix!



## Egg hunt for family and friends

You can participate individually, as a couple, with friends or family...

(Friday, March 29 to Monday, April 1)

<i>Clue</i>	<i>Place</i>	<i>Answer</i>
A place in the Evangeline region where we do a lot of activities and learn a lot of information. We like to go there to see our friends.		
A place where it's often cold and where you can eat good hamburgers		
A good place where you can go and do great activities in a group and sometimes you are lucky and you can sleep there		
Very unique and different houses		
ATV enthusiasts will warm up here		
A very, very old historic site made of red bricks from Prince Edward Island.		
A provincial beach where you can play in the sand.		
The most decorated house on Hallowe'en		
When tourists arrive in the area, they come here for information.		
We stop here to purchase several things - snacks, something for our cars, etc.		
Here, people with a big heart sleep, eat and enjoy visitors		
A place where we can honour our Veterans		

After completing the Easter Egg Hunt, please send your form by taking a picture to [loisir@cscevangeline.ca](mailto:loisir@cscevangeline.ca) or 902-439-3100 or bring the form to the CSCÉ office at La Place du Village in Wellington, before Wednesday, April 3 to be eligible to win great prizes!

**BONNE CHANCE / GOOD LUCK**